

# la fédération des arts de la rue en Île-de-France

Fédération des Arts de la rue en Île-de-France  
c/o Maison des réseaux artistiques et culturels  
221 rue de Belleville  
75019 Paris  
Tél : 01 56 98 12 41 / 06 30 23 98 81  
Mail : [coordination@federationartsdelarueidf.org](mailto:coordination@federationartsdelarueidf.org)

**Objet : Invitation le 19 octobre 2013**

Paris, le 7 octobre 2013,

Madame, Monsieur,

Elu-e-s, futur-e-s élu-e-s, candidat-e-s, vous vous apprêtez à porter un projet en direction de nos concitoyens pour les 6 prochaines années.

La fédération des arts de la rue Ile-de-France a le plaisir de vous inviter à assister à RUE LIBRE, édition 2013.

Cet événement de promotion des arts de la rue organisé chaque année aura lieu cette année sur la place de la république samedi 19 octobre de 14h à 17h avec une scénographie originale, conçue comme un véritable parcours pour découvrir cet univers artistique qui s'approprie l'espace public.

Nos pratiques conservent aujourd'hui des atouts forts : la diversité esthétique de nos propositions, leur pertinence artistique, notre créativité, la capacité à jouer partout et pour tous, notre mobilité, la gratuité des spectacles, l'implication des habitants, du public, et en Ile-de-France, un formidable vivier d'artistes et d'opérateurs.

Il nous apparaît fondamental de pouvoir inventer conjointement avec vous acteurs politiques des collectivités locales, une politique culturelle ambitieuse à l'échelle de vos territoires.

Les arts de la rue seraient le moteur, l'élément novateur, à la hauteur de cette région, de son dynamisme économique, de ses projets d'aménagements urbains, de la densité de sa population, du nombre d'acteur culturel présent. Votre politique est une première pierre dans la mise place d'un plan de développement en co-construction avec les autres collectivités territoriales.

Vous êtes invité cordialement à l'inauguration conviviale de « **Rue Libre 2013** » le **samedi 19 octobre à 14h** en présence de .....

A l'occasion d'un débat interactif, vous pourrez témoigner librement de l'impact que peuvent susciter les Arts de la Rue dans la dynamique démocratique.

Judith FRYDMAN  
Présidente